

Frankfurt am Main, 01. Mai 2018

Pressemitteilung

Bollinger + Grohmann Ingenieure jetzt auch in Stuttgart

Bollinger + Grohmann Ingenieure hat neben Frankfurt, Berlin, München, Wien, Rom, Paris, Oslo, Melbourne seit dieser Woche nun auch ein eigenes Büro in Stuttgart! Die bisherige EFA Ingenieure GmbH (ehemals RFR Stuttgart) bringt alle ihre Mitarbeiter, ihre Erfahrungen und Referenzen und die laufenden Projekte in die neue Niederlassung ein und heißt von nun an:

Bollinger + Grohmann Ingenieure

Niederlassung Stuttgart

Rotenbergstraße 20

70190 Stuttgart

Geschäftsleitung:

Mathias Kutterer, Dr.-Ing., | Niederlassungsleiter

Klaus Bollinger, Prof. Dr.-Ing. | Geschäftsführung

Manfred Grohmann, Prof. Dipl.-Ing. | Geschäftsleitung

Ulrich Storck, Dipl.-Ing. | Partner, Geschäftsführung

Simon Ruppert, Dipl.-Ing. | Partner, Geschäftsführung

Matthias Kutterer und sein Team standen jahrelang als deutscher Standort von RFR für höchste Ingenieurbaukunst. Ein Schwerpunkt lag dabei auf weitgespannten leichten Konstruktionen, von denen hier exemplarisch Stadionsdächer und seilnetzunterstützte Glasfassaden genannt seien. Wir freuen uns sehr über diesen Schritt, mit welchem wir uns auch der Herausforderung verpflichtet fühlen, einen Teil des geistigen Erbes von Peter Rice weiterführen zu können.



Frankfurt/Main, 01. May 2018

Press Release

Bollinger + Grohmann Ingenieure now also in Stuttgart

Bollinger + Grohmann Ingenieure is since this week also located with a branch in Stuttgart besides the offices in Frankfurt, Berlin, Munich, Vienna, Rome, Paris, Oslo and Melbourne. The current company EFA Ingenieure GmbH (formerly RFR Stuttgart) joins us with all employees, their experience and current projects as a new branch and becomes:

Bollinger + Grohmann Ingenieure

Branch Stuttgart
Rotenbergstraße 20
70190 Stuttgart

Management:

Mathias Kutterer, Dr.-Ing., | Branch Manager
Klaus Bollinger, Prof. Dr.-Ing. | Managing Director
Manfred Grohmann, Prof. Dipl.-Ing. | Management
Ulrich Storck, Dipl.-Ing. | Partner, Managing Director
Simon Ruppert, Dipl.-Ing. | Partner, Managing Director

Mathias and his team have been the German branch of RFR before, offering enhanced expertise in wide-span lightweight structures. Among other things they designed roofs for stadiums and cable-net supported glass façades. Having the opportunity to preserve and continue the legacy of Peter Rice is a great challenge and pleasure for us.

